
まちづくり部 丹波若者塾合同フォーラム発表 

2018．2．3 丹波の森公苑 

 まちづくり部 1年間の活動の総まとめを合同フォーラムで行いました。今回も丹波市内、篠山市内の高

等学校 6校が集まり、それぞれの学校の取り組みを紹介しました。他校からの刺激も受け、来年度の活動

の気運が高められるよい発表になりました。事務局の皆さまありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 緊張した表情で順番を待ちます。2番目です。        始まりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      まずは部長から              無事終了し他校に感想をいただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 佐治スタジオ植地さんからも講評をいただきます。        最後は記念撮影 


